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红牛集团为什么要上市公司；红牛是哪个公司出的？-股
识吧

一、假红牛为什么可以上市？

上市公司：大部分的公司都是股份制度的，当然，如果公司不上市的话，这些股份
只是掌握在一小部分人手里。
当公司发展到一定程度，由于发展需要资金。
上市就是一个吸纳资金的好方法，公司把自己的一部分股份推上市场，设置一定的
价格，让这些股份在市场上交易。
股份被卖掉的钱就可以用来继续发展。
股份代表了公司的一部分，比如说如果一个公司有100万股，董事长控股51万股，
剩下的49万股，放到市场上卖掉，相当于把49％的公司卖给大众了。
当然，董事长也可以把更多的股份卖给大众，但这样的话就有一定的风险，如果有
恶意买家持有的股份超过董事长，公司的所有权就有变更了。
总的来说，上市有好处也有坏处。
好处： 1.得到资金。
2.公司所有者把公司的一部分卖给大众，相当于找大众来和自己一起承担风险，好
比100％持有，赔了就赔100，50％持有，赔了只赔50。
3.增加股东的资产流动性。
4.逃脱银行的控制，用不着再考银行贷款了。
5.提高公司透明度，增加大众对公司的信心。
6.提高公司知名度。
7.如果把一定股份转给管理人员，可以提高管理人员与公司持有者的矛盾（agency
problem）。
坏处也有： 1.上市是要花钱的。
2.提高透明度的同时也暴露了许多机密。
3.上市以后每一段时间都要把公司的资料通知股份持有者。
4.有可能被恶意控股。
5.在上市的时候，如果股份的价格订的过低，对公司就是一种损失。
实际上这是惯例，几乎所有的公司在上市的时候都会把股票的价格订的低一点。

二、红牛是哪个公司出的？
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红牛是由泰国商人许书标(籍贯海南文昌）于1966年创立的，1984年马特希茨创立
了红牛股份有限公司，他通过改进泰国饮料Kratingdaeng(泰语“红牛”)，并在本土
企业TC Pharmaceutical生产，提供产品，并达成协议拥有51%的红牛股份。
马特希茨拥有49%的股份。
1987年马特希茨开始在奥地利市场销售红体能饮料。

三、公司上市是咋回事

上市公司：大部分的公司都是股份制度的，当然，如果公司不上市的话，这些股份
只是掌握在一小部分人手里。
当公司发展到一定程度，由于发展需要资金。
上市就是一个吸纳资金的好方法，公司把自己的一部分股份推上市场，设置一定的
价格，让这些股份在市场上交易。
股份被卖掉的钱就可以用来继续发展。
股份代表了公司的一部分，比如说如果一个公司有100万股，董事长控股51万股，
剩下的49万股，放到市场上卖掉，相当于把49％的公司卖给大众了。
当然，董事长也可以把更多的股份卖给大众，但这样的话就有一定的风险，如果有
恶意买家持有的股份超过董事长，公司的所有权就有变更了。
总的来说，上市有好处也有坏处。
好处： 1.得到资金。
2.公司所有者把公司的一部分卖给大众，相当于找大众来和自己一起承担风险，好
比100％持有，赔了就赔100，50％持有，赔了只赔50。
3.增加股东的资产流动性。
4.逃脱银行的控制，用不着再考银行贷款了。
5.提高公司透明度，增加大众对公司的信心。
6.提高公司知名度。
7.如果把一定股份转给管理人员，可以提高管理人员与公司持有者的矛盾（agency
problem）。
坏处也有： 1.上市是要花钱的。
2.提高透明度的同时也暴露了许多机密。
3.上市以后每一段时间都要把公司的资料通知股份持有者。
4.有可能被恶意控股。
5.在上市的时候，如果股份的价格订的过低，对公司就是一种损失。
实际上这是惯例，几乎所有的公司在上市的时候都会把股票的价格订的低一点。
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四、红牛公司主要是干嘛的？

红牛基本是靠饮料.但可能还是在车队.或则车辆制造商占有股份.

五、什么是上市公司？不懂啊，举个例子说明一下，为什么要上
市啊？

我有一个公司盈利不错，我想加大投入发展几个项目，去银行贷款钱总是要还的，
还得要抵押。
上市发行股票给一些新股东来入伙，新股东的入股资金就可以被用来发展新项目，
赚钱了大家分红。
更重要的是，老股东可以把股票减持变现。
如果不允许大股东减持变现，那么他们上市动力就会和现在的蜂拥而上大不一样了

六、公司上市是咋回事

上市公司：大部分的公司都是股份制度的，当然，如果公司不上市的话，这些股份
只是掌握在一小部分人手里。
当公司发展到一定程度，由于发展需要资金。
上市就是一个吸纳资金的好方法，公司把自己的一部分股份推上市场，设置一定的
价格，让这些股份在市场上交易。
股份被卖掉的钱就可以用来继续发展。
股份代表了公司的一部分，比如说如果一个公司有100万股，董事长控股51万股，
剩下的49万股，放到市场上卖掉，相当于把49％的公司卖给大众了。
当然，董事长也可以把更多的股份卖给大众，但这样的话就有一定的风险，如果有
恶意买家持有的股份超过董事长，公司的所有权就有变更了。
总的来说，上市有好处也有坏处。
好处： 1.得到资金。
2.公司所有者把公司的一部分卖给大众，相当于找大众来和自己一起承担风险，好
比100％持有，赔了就赔100，50％持有，赔了只赔50。
3.增加股东的资产流动性。
4.逃脱银行的控制，用不着再考银行贷款了。
5.提高公司透明度，增加大众对公司的信心。
6.提高公司知名度。
7.如果把一定股份转给管理人员，可以提高管理人员与公司持有者的矛盾（agency
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problem）。
坏处也有： 1.上市是要花钱的。
2.提高透明度的同时也暴露了许多机密。
3.上市以后每一段时间都要把公司的资料通知股份持有者。
4.有可能被恶意控股。
5.在上市的时候，如果股份的价格订的过低，对公司就是一种损失。
实际上这是惯例，几乎所有的公司在上市的时候都会把股票的价格订的低一点。

七、红牛公司主要是干嘛的？

红牛基本是靠饮料.但可能还是在车队.或则车辆制造商占有股份.

八、红牛上市这么多年了，有人知道它的生产场地有哪些吗？

红牛是维生素功能饮料，国外也叫作能量饮料。
与普通饮料“解渴、补水”的基本功能有所不同，红牛能够快速补充人体所需的能
量物质，实现“补充能量、缓疲劳”的抗疲劳功效。
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